



TU MARCHERAS SUR L'EAU

Réalisé par Eytan Fox (2005)
Avec Lior Ashkenazi
Knut Berger
Caroline Peters

Film allemand, britannique, israélien.

Durée : 1 h 44 min.



Eyal, brillant agent du Mossad, ébranlé par la mort de sa femme accepte une nouvelle mission : retrouver la trace d'Alfred Himmelman, un ancien nazi, prétendu mort depuis la guerre. Le nazi a deux petits-enfants : Axel, jeune allemand insouciant et Pia qui vit désormais dans un kibboutz en Israël. Eyal se fait leur guide touristique et les emmène dans un long périple initiatique entre Israël et l'Allemagne...



Au-delà de l'aspect historique, Eytan Fox a également réussi un film sur la société israélienne telle qu'elle est aujourd'hui : moderne, plus ouverte. La population vit au rythme des attentats kamikazes mais continue d'aller danser la nuit. Le film mêle donc plusieurs thèmes sans jamais perdre le fil de l'eau. Rythmé, ponctué de dialogues sarcastiques, il révèle un duo d'acteurs remarquables : Lior Ashkénazi et Knut Berger.



A toutes les questions soulevées au fil de ce suspense plus psychologique que spectaculaire, Eytan Fox a le bon goût de n'apporter qu'une réponse généreuse, pariant sur la capacité des hommes à changer.

Le Monde